

Pedro Braillard Poccard

Vicegobernador



El Día del Inmigrante, celebrado el 4 de septiembre en Argentina, conmemora la diversidad y el aporte de los inmigrantes al país desde 1812, cuando el Primer Triunvirato fomentó la llegada de extranjeros para poblar el territorio. Durante fines del siglo XIX y principios del XX, millones de personas de distintos países, se establecieron en Argentina, contribuyendo al crecimiento económico y cultural.

Hoy, la fecha invita a reflexionar sobre los desafíos actuales de la inmigración, destacando la importancia de políticas inclusivas y el respeto a los derechos humanos en la integración de nuevas comunidades. Es un recordatorio del valor de la diversidad en la construcción de una sociedad más inclusiva.